



Die Marsueis

SELLO QVARTO DIEZ MARA-  
VÉDIS ANO DEMIL Y SEISCIEN-  
TOS Y SESENTA Y QVATRO.

170

granadas. En la víspera de la noche en la villa de Calatayud se halló  
en un campo de la villa de Calatayud una granada que contenía  
seis o siete reales y que había sido arrojada por un soldado que  
se había quedado en la villa en la noche anterior.  
En el interior de la granada se halló un pañuelo con la siguiente  
escritura: «Yo soy el espíritu de la muerte que viene a la muerte  
de los que no creyeron en la muerte de Cristo». Y debajo de la  
misma se halló otra nota que decía: «Yo soy el espíritu de la muerte  
que viene a la muerte de los que no creyeron en la muerte de Cristo».  
En la noche anterior a la noche anterior se halló en la villa de Calatayud  
una granada que contenía seis o siete reales y que había sido arrojada por un  
soldado que había quedado en la villa en la noche anterior.  
En el interior de la granada se halló un pañuelo con la siguiente  
escritura: «Yo soy el espíritu de la muerte que viene a la muerte  
de los que no creyeron en la muerte de Cristo». Y debajo de la mis-  
ma se halló otra nota que decía: «Yo soy el espíritu de la muerte  
que viene a la muerte de los que no creyeron en la muerte de Cristo».

